

Herr Hahn ruft den Tagesordnungspunkt auf und erteilt Herrn Koeppen das Wort. Dieser erläutert Positionen aus dem Jahresabschluss und betont den erzielten Jahresüberschuss in Höhe von 1,36 Millionen. Das bestehende strukturelle Defizit wurde durch die Fehlbetragszuweisung und die Konsolidierungshilfe des Landes ausgeglichen. Die Erträge und das Eigenkapital haben sich erhöht.

Der Prüfbericht für 2014 ist bereits fertig und wird in der nächsten Ausschusssitzung vorliegen.

Herr Schröder erkundigt sich nach dem Prüfbericht für das Jahr 2015. Herr Koeppen versichert daraufhin, dass dieser noch im Jahre 2016 fertiggestellt wird.